

ボート部県大会優勝！全国高校総体へ

湖南高校だより

島湖等通信
福立高校 発行責任者 校長 秦 尚志

6月行事Snap

6月7日(木)



3年生を対象にAED講習会を実施しました。

6月10日(日)



PTA環境整備へのご協力ありがとうございました。

6月13日(水)



2回目の花壇整備。花の苗を植えました。

6月21日(木)

全校生徒が猪苗代湖の水環境について学びました。



講師 中村玄正氏



6月4日付 福島民友新聞掲載

ボート部が六月一日から行われた福島県高校ボート大会において、男子舵手付きクオドルプルで優勝(七月二十九日から愛知で開催される全国IH出場決定)、男子ダブルスカルで三位、続く東北高校ボート選手権大会でも男子舵手付きクオドルプルで優勝(七月二十九日から愛知で開催される全国IH出場決定)、男子ダブルスカルで三位、続く東北高校ボート選手権大会でも男子舵手付きクオドルプルで優勝(七月二十九日から愛知で開催される全国IH出場決定)、男子ダブルスカルで三位、続く東北高校ボート選手権大会でも男子舵手付きクオドルプルで優勝(七月二十九日から愛知で開催される全国IH出場決定)...



伊藤詠↓石村↓五十嵐↓木村↓小川教頭↓春山↓佐藤ふ↓高橋↓吉原↓栗生↓田原↓伊藤恵↓鈴木↓

すごい！本当に成長しましたね！最後にインターハイに向けた抱負をお願いします。

誠実校 訓勤勉
志高 聡明
自律 協同

本校へ赴任し、早いもので三ヶ月が経ちました。赴任当初は、まだ残雪の残った湖南地区も夏一色に様変わりしています。

さて、生徒の皆さんから「先生何部だったの？」と聞かれることがありましたので、お伝えします。私は、中学時代(も)ふんわりと生きていました。当時部活動見学の日が数日(一週間?)ほどあり、何せ私は「最終日に決めればいいや。」というグータラな考えのもと、部活動決定期間をのんびりと過ごしていました。さすがに「今日が最終日です。」といった担任の先生からの一言で、ようやく動き出しました。三階が一年生のフロアだったため、デパートのようにシヤワー効果つぽく「三階から降りて、一通り見てみよう。」と思いきや、実行に移しました。一応、最終目的地は、屋外で活動している部活動でした。

まずは、向かい側の棟の三階です。吹奏楽部が活動していました。「どこせやるなら、ピッコロとかフルートとかがいいかな?」と思って中を覗くと、なんと「もう、ぎゅっちり人だらけでした。」

行こうつと。」と思って廊下へ出た瞬間を先輩たちは見逃しませんでした。「ちよつとこっちへ。」といった感じで連れていかれたのが金管楽器の部屋でした。当時小柄だった私を見た先輩たちは、「トロンボーンは手が届かないから無理だよね。部長のユーフォだね。」などと話し合い、その場から逃げきれない私は、言われるがままに「ユーフォ」とかい楽器を担当することになりました。正式には「ユーフォニウム」らしいです。チューバのちっちゃいのって感じですよ。吹奏楽部というだけあって「フーフー吹く」のだと思っていたら、まさかの「振動させて吹く」というカルチャーショックに驚きました。ピッコロとフルートに未練たらたら毎日スタートしました。それにしても世の中、上には上が、というか、ソワモノというのが存在するもので、後日トロンボーンに新入部員が加わりました。なんと、私より一〇cm程小柄な女子です。いろんな意味で世の中広いなと実感した中一の春でした。(鈴木 さゆり・さゆり・さゆり・国語・一年副担任)

「じゃ、次の部に



ベニュー校がPC版も見えます。学校ホームページ「湖南高校だより」をご覧ください。